



München, 17. Januar 2023

Munich, 17 January 2023

LUPP + PARTNER HAT IMPLENIA BEIM VERKAUF DER IMPLENIA SCHALUNGSBAU GMBH AN PERI SE BERATEN

LUPP + PARTNER ADVISED IMPLENIA ON THE SALE OF IMPLENIA SCHALUNGSBAU GMBH TO PERI SE

Als führender Schweizer Bau- und Immobiliendienstleister entwickelt und gestaltet Implenia in der Schweiz und in Deutschland Lebensräume, Arbeitswelten und Infrastrukturen für zukünftige Generationen.

As a leading Swiss construction and real estate service provider, Implenia develops and implements living spaces, working environments and infrastructure for future generations in Switzerland and Germany.

Die Implenia-Tochtergesellschaft Implenia Schalungsbau GmbH ist spezialisiert auf intelligente Dienstleistungen und Rundumlösungen für den Schalungsbau. Der Verkauf der Gesellschaft ermöglicht Implenia sich weiterhin auf ihr definiertes Kernportfolio auszurichten und ermöglicht die Umsetzung ihrer Asset-Light-Strategie. PERI SE ist einer der führenden international tätigen Hersteller und Anbieter von Schalungs- und Gerüstsystemen. Die Übernahme ergänzt das bisherige Leistungsspektrum von PERI in den Bereichen Engineering und Sonderschalungsbau.

Implenia's subsidiary, Implenia Schalungsbau GmbH specializes in intelligent services and complete solutions for all aspects of formwork construction. The sale of the company allows Implenia to continue its focus on their defined core portfolio and to implement its asset-light strategy. PERI SE is one of the leading internationally active manufacturers and suppliers of formwork and scaffolding systems. The acquisition supplements PERI's current range of services in the areas of engineering and special formwork construction.

Das Team von Lupp + Partner hat Implenia bei allen rechtlichen Aspekten der Transaktion beraten und insbesondere bei den Vertragsverhandlungen und dem

The Lupp + Partner team advised on all legal aspects of the transaction and, in particular, assisted with the negotiations and the

Abschluss der Transaktionsdokumentation
unterstützt.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei
mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt
am Main und Berlin.

finalisation of the transactional
documentation.

Lupp + Partner is a transaction law firm with
offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main
and Berlin.